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【日 時】 令和３年８月３０日（月）１０：００～１０：５０

【場 所】 内灘町役場 ３階 ３０１・３０２会議室

【出席委員】 綿引委員、中村（由）委員、葛城委員、源代委員、庄田委員（５名）

【事 務 局】 文化スポーツ課男女共同参画室 四月朔日室長、中佐課長補佐、澤野井主事

――――――――――――― 会 議 内 容 ―――――――――――――

１ 挨拶

委員長 綿引 伴子

男女共同参画室長 四月朔日 松英

２ 議件

（１）令和２年度内灘町男女共同参画推進状況報告書について

事務局）令和元年度報告書と異なる点や主な成果を中心に説明する。

まず６頁に新たに「子どもの権利に関する各種施策の推進」を報

告した。「内灘町子どもの権利条例」において「安心して生きる権

利」が掲げられており児童虐待への対応に関連していると考える。

次に１０頁、「女性人材リストの作成」の成果として、令和２年

度より登録者の募集を開始し、今年３月時点で３名の登録があった。

続いて２７頁、令和２年度報告より数値目標達成状況を報告する

こととした。なお、目標値については上位計画に合わせ年度と数値

を修正、事業概要１６の目標項目は担当部局に確認し「町男性職員

の育児休暇取得率」から、「町男性職員の育児休業取得率」と「町

男性職員の配偶者出産休暇・育児参加休暇の取得率」に分けて記載

した。

事業概要８の目標項目「町の審議会における女性委員の割合」に

ついて、達成できなかった原因としては、審議会によっては現在の

委員構成では難しい場合があることや、女性団体のみに推薦を依頼

する選定方法に課題があったものと考えている。また、「町男性職

員の育児休業取得率」及び「町男性職員の配偶者出産休暇・育児参

加休暇の取得率」については、いずれも目標値を達成しており、今

後も育児関係制度の周知徹底に努める。

委 員）２７頁の「数値目標の達成状況」について、町男性職員の育児休業

取得率３３．３％のうち取得日数は何日か。
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事務局）取得日数までは把握出来ていない。人数割合でいうと３名のうち１

名が取得した。

委 員）育児休業の取得について、町としての方針などあるか。

事務局）担当部局は総務課になるが、子供が生まれた職員にのみ制度を周知

しているのが現状で、全職員へ周知されているわけではないと聞い

ている。

委 員）育児休業の取得については、上司と面談をしているのか。

事務局）現状、面談というシステムはなく各部局ごとに対応は異なる。

委 員）システム化すれば良いのではないか。無理に取得を促すのではなく

相談という形で、話をする機会を設ければ良いと思う。

委 員）１４頁の「ファミリーサポートセンターの事業」について、令和２

年度の活動件数が１３０件となっているが、利用された家庭数（延

数）は何件か。また、利用にあたって課題があるのか知りたい。知

人に依頼会員がいるが（別市町）、提供会員の家族から育児に関す

る不快な言葉をかけられたことがあるそう。

事務局）担当部局に確認して報告する。

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

（２）令和２年度男女共同参画庁舎内連絡会実施報告について

委 員）この連絡会は定期的に行われているものなのか。また、有意義な会

議であったか。

事務局）平成２２年度以来の開催である。有意義であったと思う。

委 員）男女共同参画に関しては、各部局ともに連携をとって進めていく必

要があると思われる。今後も定期的に開催するのか。

事務局）定期的に開催すべきだと思う。今年度も開催する方向である。
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委 員）連絡会員の中に女性は何名いるのか。

委 員）令和２年度は部長職１名、課長職２名の計３名である。

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

（３）令和３年度事業について

① 石川中央広域圏男女共同参画推進協議会事業

（石川中央広域圏男女共同参画推進協議会の事業（案）のため内容は

非公開とする。）

② ふらっとミニセミナー

委 員）今年度開催する場合、いつ頃まで開催可能か。

事務局）準備も含め、年内には開催の可否を判断する必要がある。

委 員）この講座の受講者の年齢層は。

事務局）昨年度は２０代～７０代以上の幅広い世代にご参加いただいた。

最も多い世代は７０代以上であった。

委 員）オンライン開催は難しいか。

事務局）内容的にはグループワークがあるわけでないので可能だと思われる

が、講師との協議が必要。

③ 男女共同参画室、働く女性の家共催事業

会議資料５頁に基づき事務局より説明した。（特に意見等なし）

④ 令和３年度第２回委員会

委 員）男女共同参画推進状況報告書について、次年度に前年度の報告を受

けているが、前年度中に完成前の報告書を見せてもらい、内容につ

いて意見し、それを反映させることは可能か。
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事務局）検討する。

委 員）スケジュール的に難しいようであれば現行のままで良い。

委 員）コロナ禍で増加した自殺や DV、子どもへの虐待などに着眼をおい

た報告が含められると良いと思う。

委 員）その年度の特徴をまとめた内容があってもいいと思う。

委 員）各地区の回覧板に、男女共同参画という広いテーマで困り事がない

かアンケートを載せれば良いと思った。（各種相談窓口を案内）

３ その他

特に意見等なし

－ 閉 会 －


